

Gil: "Con las medidas de Rajoy, este país no va a levantar cabeza en muchos años"

"Rajoy castiga de forma despiadada a los más débiles y todas sus medidas van en la misma dirección: reservar para unos pocos el Estado del Bienestar y los derechos económicos y de ciudadanía". "Cada día que habla el presidente del Gobierno hay más desesperanza y más ruina en CLM y en el país; no podemos aguantar más tiempo esta situación"

El secretario general de CCOO CLM, José Luis Gil, advirtió que con las medidas del PP "este país no va a levantar cabeza en muchos años"

"El Gobierno va a reducir el porcentaje de la prestación de desempleo a partir del sexto mes. En lugar de generar actividad económica para que la gente encuentre empleo, lo que hacen es castigar a quienes han perdido el empleo", dijo Gil.

"Es una medida muy injusta; como también lo es que las y los empleados públicos sean una vez más los paganos de la indecencia del Gobierno, que es incapaz de gobernar una crisis económica profunda y va a lo más fácil: a recortar una vez más los salarios a los empleados públicos, en este caso la paga extra de Navidad."

"El Gobierno tiene que recapacitar y abrir un proceso de compromiso con las fuerzas políticas y los agentes sociales para que todo el mundo se conjure para apostar por este país y para dar alternativas y esperanza a la ciudadanía"

"También pega palos muy serios con la subida del IVA, que castiga de igual forma a los desempleados a los que van a recortar las prestaciones como a los que tienen ingresos multimillonarios", añadió el líder regional de CCOO, que señaló que "es un impuesto totalmente injusto y además es antieconómico. La recaudación va a caer sin duda, habrá sectores muy castigados porque tenemos una crisis clarísima de demanda y esa medida no nos va a meter en la recesión, sino en la depresión."

"Es imprescindible que cambien radicalmente de posición económica, que se hagan ajustes desde el punto de vista general y se introduzcan estímulos a la economía productiva para poder generar a medio plazo un crecimiento del PIB y por tanto del empleo. Si no es así la cifra fatídica de los seis millones de parados en el país la vamos a sobrepasar muy pronto; y en Castilla-La Mancha alcanzaremos cifras desconocidas".

"Cada día que habla el presidente del Gobierno hay más desesperanza y más ruina en CLM y el país y no podemos aguantar más tiempo esta situación", dijo Gil.

Gil recordó que CCOO y UGT definieron hace ya meses una "estrategia de movilización sostenida; y este momento traerá

un hito más de esta movilización que, seguro, contará con el respaldo masivo del conjunto de los ciudadanos del país y CLM". Además, recalcó que los sindicatos de clase "jamás descartaremos responder con el instrumento más potente que tenemos los trabajadores que es la huelga".

Además denunció la "indecencia política, moral y ética" del ensañamiento del Gobierno "con quienes ya están siendo castigados por la crisis" y de advertir que las medidas anunciadas hoy "van a acentuar la recesión y ahondar en una crisis de efectos devastadores y de la que ya no somos capaces de atisbar el final", Gil denunció que "todas las medidas que está adoptando el PP van en la misma dirección, hacia un cambio de modelo de sociedad.

"No solo son medidas económicas para ahorrar, sino para adelgazar y destruir el papel del Estado y para que los derechos de la ciudadanía, que son básicos para todos, estén solo para los más privilegiados; y que haya un Estado mínimo que se dedique a la beneficencia".

"Hemos trabajado mucho con otra mucha gente anónima para construir un Estado del Bienestar que siendo pequeño, que lo es, tenemos que reforzar y preservar. Las medidas del gobierno van en la dirección contraria".

CCOO CLM

!! INFORMA !!

Los nuevos receptores que se incorporen a la prestación la verán **reducida a partir del sexto mes del 60% al 50%** de la base reguladora.

Hasta ahora el importe diario de la prestación por desempleo es el **70%** de la base reguladora durante los 6 primeros meses y el **60%** a partir del sexto mes.

¡REBÉLATE Y HAZLO NOTAR!

MANIFESTACIÓN 19 DE JULIO
En las cinco capitales de
provincia de CLM
A las 20.30 horas

Reducción de la prestación por desempleo del 60% al 50%. CCOO CLM ha elaborado carteles que colocará en las oficinas de empleo de la región para informar a las y los parados sobre las modificaciones en las prestaciones por desempleo y para llamar a la ciudadanía a las manifestaciones del 19 de julio contra los recortes del Gobierno.